



Área de Derechos Sociales

## MÁLAGA CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El Ayuntamiento de Málaga, la Junta de Andalucía y las 78 entidades que forman la Agrupación de Desarrollo Málaga Accesible conmemoran este día con el objetivo de destacar el trabajo de las entidades para lograr la plena inclusión en la sociedad

02/12/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, la Junta de Andalucía, a través de la Delegación de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, y la Agrupación de Desarrollo Málaga Accesible han conmemorado hoy el Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se celebra mañana sábado 3 de diciembre.

Al acto, que ha tenido lugar en el Centre Pompidou, ha acudido el alcalde de Málaga, junto al concejal de Derechos Sociales y Accesibilidad, Francisco Pomares, más ediles de la Corporación municipal, la delegada de Inclusión, Ruth Sarabia, el presidente de la Agrupación Málaga Accesible, Alfredo de Pablos y representantes de las 78 entidades que conforman esta Agrupación de Desarrollo.

De este modo, instituciones, entidades y asociaciones quieren resaltar el trabajo que se desarrolla día a día para lograr una plena inclusión en la sociedad, así como visibilizar aquellos aspectos a impulsar para garantizar el ejercicio real y efectivo de derechos por parte de las personas con discapacidad, y por tanto de toda la ciudadanía.

Por otra parte, este año la agrupación ha querido reconocer la labor realizada por seis personas en favor de las personas con discapacidad de Málaga. En concreto, a Rafael Varo Navarro Jefe de Accesibilidad y soporte operativo. Metro; a Concepción de la Rubia Montero, responsable de Participación Ciudadana del Hospital Universitario Virgen de la Victoria; Nieves Prieto García, técnica de Promoción de Salud, Unidad de Prevención y Promoción de Salud. Distrito Sanitario Málaga-Guadalhorce; a Pilar R. Quirós, periodista de Diario SUR en reconocimiento a su trabajo en favor de las personas con discapacidad; a Margarita Romero Díaz, funcionaria del Ayuntamiento de Málaga (Servicios Operativos y Playas); y a Francisco José Aguilar Campos, ex seleccionador Balonmano femenino en silla de ruedas (BSR).

Por último, como cada año, el acto ha finalizado con la lectura de un manifiesto.



## DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad fue declarado en 1992 por la Asamblea General de las Naciones Unidas. El objetivo de conmemorar este día es promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidad en todos los ámbitos de la sociedad, así como concienciar y visibilizar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.